

Cosas del día

No bastan para el buen desempeño de un empleo público, la buena voluntad y la honestidad de bien. Son estos factores importantes para alcanzar en algunos casos resultados satisfactorios, pero en otros insuficientes.

Hay necesidad de contar con credenciales ejecutivas.

La versatilidad y competencia de los empleados, asimismo el movimiento de la máquina gubernamental, con positivo prestigio y provecho, de los bien entendidos intereses del país.

Afortunadamente no es escaso el número de personas que nacen entre nosotros tales condiciones.

Estas disposiciones han sido sugeridas, por los diversos trópicos y dificultades que ocurren con frecuencia en la marcha político-administrativa y de otro género, en ciertas circunstancias territoriales.

A su procedimiento las más ignorantes de sus debiles, los que gustan más predicciones, quijotismo y susceptibilidades.

Se creen poseedores de algo así como la ciencia infusa.

Hacen bien: *é change feu, se maraville!*

Habíamos dicho que la misión del Sr. José María Urvina Juárez, era la de Visitador fiscal de los consulados del Ecuador en Europa, pero, por una nota de 14 del mes en curso, del Ministro de Relaciones Exteriores a quel caballero, venimos que se concreta únicamente á la visita de los consulados y vice-consulados del Ecuador y vice-consulados del Ecuador en España, para lo que se le han enviado las instrucciones correspondientes.

A propósito de consulados.

Parece que nuestro Consulado en Río Janeiro, se halla completamente desorientado en el desempeño de su cargo.

Así lo hace comprender su oficio pasado al Ministerio de Relaciones Exteriores, con fecha 19 de Enero último:

Dice entre otras cosas:

"Por el mapa inciso podrá V. E. comprobar que los límites entre el Ecuador y el Perú, Línea del Est. y de Lampert de Holt han establecido un movimiento regular de vapores, tocando en los puertos de Valparaíso y Callao, *entre yo rico* y que la Compañía Transoceánica Española y la Americanas Chilenas, pretenden iniciar idéntica carrera.

Este aumento llamo más particularmente mi atención, para la consecuencia de que me ha parecido que el Perú, en su deseo de romper el monopolio que tenemos el comercio también debe haber establecido la extensión de la costa servida por navegación" (1), lo que me induce á creer que actualmente el punto termino de su actividad en el puerto de Guayaquil en su Rápido.

En esta conformidad me permito solicitar á V. E. se diga desorientado, en la primera ocasión oportuna, el indicio mapístico que figura en el mapa inciso de las "navegaciones", los nombres de los vapores indicados en el mismo, que llevan vapor en Guayaquil en el deseo de 1908, de modo similarmente habiendo a cobrar, más adelante, las correspondientes concesiones en este puerto, los establecimientos de la tarifa son sobre todo:

El Sr. Gómez que reside en Río Janeiro, no sabe qué vapores han zarpare de allí con destino a Guayaquil, ni los que hayan llegado á ese puerto con precedencia de este último, durante el año 1908 y lo pregunta al Ministro.

Vaya que el Sr. José de Villa Flor, que es el Consul á quien nos referimos, tiene sus papeles muy mojados.

Vaya por los ceros de Ubeda.

Puedo asegurar como el Conde de Campo Mayor: con otro golpe como éste, me estornido en el poder!

Los restos de Mr. Francisco Sarrey fueron incinerados en el hornillo crematorio del *Peru-Light*, de París.

En la capilla del horneadero se estuvieron presentes los miembros de la familia del célebre critico; sus dos hijos y su yerno, Mr. Adolfo Brissac.

El ataud de aluminio, en el que estaba colocado el cuerpo, fué depositado en el horneadero.

Al cabo de dos horas, la operación estuvo terminada y las cenizas de Mr. Sarrey, fueron conducidas en seguida al Cementerio Montmartre, en el que reposarán definitivamente.

La memoria de Francisco Sarrey no será bordada jamás por el olvido, en Francia, ni en los países donde han sido conocidos los trabajos literarios que le crearon envidiable reputación.

El Consejo de Administración del Banco de Crédito Hipotecario, en sesión plena, se informó del lamentable fallecimiento del Director suplente, Dr. Pedro Pablo Gómez, arreavidamente en

París, según noticia caligráfica. Con este motivo hizo reminiscencia de los importantes servicios que prestó al Banco, ya como Director Principal en varios años, ya como Presidente en las épocas distintas, y que durante el ejercicio de estos cargos, cooperó eficazmente con sus contemporáneos, tanto y prudencia al buen éxito en los negocios. Considerando al Consejo estos servicios, el siguiente acuerdo, que se colocó su retrato en el salón de sesiones y que la Gerencia dirija una comunicación á la señora viuda, como una muestra más de alabanza, demostrándole á nombre del Consejo, su condoleancia por tan irreparable pérdida."

Existe ya en esta ciudad el aparato de Rosenthal.

Hacia tiempo que el Dr. Emilio García Rocca, encargado de la Sala de Pensiones del Hospital Civil, venía gestionando la instalación en ese establecimiento del aparato de los rayos X ó catódicos.

La Beneficencia Municipal comprendió la utilidad e importancia de ese notable invento y constituyó en hacer el pedido.

Últimamente ha llegado y se encuentra instalado en el mismo Hospital.

Importa más de mil sucesos.

Se han verificado ya varios ensayos con satisfactorio resultado.

A un marino que había sufrido un fuerte golpe en un brazo y que era difícil saber si tenía fracturado el hueso ó si simplemente sufrió una luxación, se le aplicaron los rayos X y se notó que el hueso estaba incólume y pudo así procederse con seguridad á la curación.

A otro individuo que sufría la enfermedad llamada por los médicos *mild de Pott*, se le vió perfectamente bien la desviación de la columna vertebral.

Anocheció se le hizo observar á uno de los reporteros de ese diario un portamontañas de cuero bastante grueso á través de los rayos X y pudo distinguir perfectamente lo que contenía en el interior: un arco de oro, un botón de camisa y una pequeña cruz.

Se puso después el mismo portamontañas detrás de un grueso trozo de madera y pudo también distinguir los objetos antedichos.

Es un hecho comprobado, por la experiencia, que en algunos casos el anejo (*longuette humaine*) es impotente: examén (*fluoroscopico*) resulta casi nulo.

A pesar de todo es una importante adquisición la hecha para el Hospital Civil, y felicitaciones á sus iniciadores.

El Comandante de Armas ha recibido cablegrama de Buenaventura por el que se le comunica que a bordo del vapor inglés *Quito*, que viene en viaje de Panamá, con escala en los puertos del tránsito, se han presentado casos de fiebre amarilla y viruela.

Se nos dice que el Comandante de Armas ha ordenado por cable á los puertos en que deba tocar, la nave invista, se le someta á rigurosas cuarentenas.

Es así como se llena sin grandes preámbulos, el cumplimiento estricto de los deberes.

Un protestante viajero en un coche acaba un humilde sacerdote y quién iba á cumplir su sagrado Ministerio.

El discípulo de Lutero, quizo embrionar al virtuoso presbitero, y le dice:

—Pero, señor cura, y ya dejado usted sin sacramentos á la cabalgadura?

—En protestante, respondió el sacerdote.

** * **
CANTAN CON SOMBREROS

Te vi hace poco en la calle,
Te seguí, tómi mirabas,
Te dije lo que te quería,
Te relate y te... con pastas.

Me olvidaste tú, y si vienes
Qué triste encuentro, la vida...
Recuerdos amargos siempre...
Recuerdos... á la familia!

No quiero ni insultar contigo—
Aunque la pides por Dios;
Siempre que habla, nos te marchas
Del seguir...—señorita!

Investigaciones de un robo

En días pasados se efectuó un robo en la cigarrería "La Nacional" situada en la calle de "Pichincha," consistente en un reloj de oro vale de \$1.300, propiedad del Sr. Armano Loa, quien lo entregó al Sr. J. M. Eras Vázquez para que lo rillara.

De las investigaciones practicadas por la Oficina de Pesquisas se ha des-

cubierto que el autor del robo ha sido un empleado de la misma cigarrería, quien fué puesto en libertad, por haber tenido un arreglo con el dueño del reloj.

Noticias varias

D. José Antonio Ubilla, al salir anteocéano de la casa del juez "Ambos Mundos," que agredió a garrotazos por A. Gaitz, quien le rompió la cabeza. La Policía no apareció en momentos del escándalo.

—En la esquina intersección de las calles de "Aguirre" y "Boyacá" hay una casa que la Gerencia dirija una comunicación á la señora viuda, como una muestra más de alabanza, demostrándole á nombre del Consejo, su condoleancia por tan irreparable pérdida."

Anteriormente las 3 de la tarde pasaba por ese lugar el joven Víctor Avellaneda y su platero situado en la calle de "Boyacá" N° 151 tiraron, por malicia, piedras á las avispas, de modo que atacaron estos y picaron al joven Avellaneda en el cuello y manos, dejándolo postizo.

Un colador que por allí había se negó a regresar siquiera á los que ese mal ocasional.

—Entre las calles "Lazaristas" y "Ayacucho" hay una casa que amanece ruina.

Las paredes están completamente vencidas.

Vecinos de ese lugar nos piden que iluminemos sobre esto la atención de la Policía Municipal.

—En la iglesia Catedral se está celebrando una solemne novena en honor de San Pedro.

—Ayer, á las 2 de la tarde Alejandro Hernández, en estado de ebriedad, formó gran escándalo entre las calles de "Escobedo" y "Luque," atacando a botellazos á Angel Cavallés, quien resultó herido en la cara.

La Policía intentó prender á Hernández, pero salió herido.

—El domingo próximo se votará al agua un nuevo *puente* que se está construyendo en la boca del Sal. Marín y se le bautizará con el nombre de *Peter*.

—Esta noche se celebrarán las visitas del Corazón de Jesús en la iglesia del mismo nombre. La fiesta tendrá larga duración. Habrá sermón.

—El circo "Universo" que dirige el maromero José Jara, parte para Cartagena, á trabajar en la fiesta de la Virgen del Carmen.

—No se ha podido aún dar comienzo á las reparaciones del "Copacabana," por tener que hacer con frecuencia viajes á Puerto a causa de las inundaciones.

—El 15 de Junio se inaugura las salinas la balandra "Bella del Mar," del parte de 14 toneladas, su capitán Arcángel Sánchez.

—La oficina de Posquías expidió ayer 21 pasaportes y la Oficina 19 pasajes de montaña.

—El circo mayor de la carcel, Sr. Díaz ha pasado á la Judicatura de Letras, para que ésta lo traslade á la Corte Suprema, el informe sobre el estado de la cárcel y las altas y bajas de prisión.

—El próximo viernes partirá para la Capital el Sr. Eliseo Laredo U., acompañado del Colectivo de Adriana, en representación del Sr. Eliseo Laredo U.

—El Sr. Lucio Linco Lallín ha suspendido los ensayos con el motor hidráulico de su invención, que tiene ya construido cerca de la fábrica de cervecas del Sr. Maulíne.

—El Sr. Linco ha pedido á los Estados Unidos una bomba á vapor que se necesita para las aplicaciones del motor.

Movimiento de viajeros

Ayer á las 3 de la tarde llegó de Bahayobó el vapor "San Pablo," cumpliendo los siguientes pasajeros: don Juan Sosa, don Juan Cárdenas, don José Martínez, don Román Zelva Pérez, F. Pinto, C. Pimentel, J. T. Ampuero, A. Vargas, C. Cherves y familia, Juan Pinto y Mir y 7 en 2^{da}.

—El vapor que ayer llegó de Guayaquil con destino á la capital, Van numerosos de los ejercitos Artillería, Caballería y Alabanza. Habrá cestas de bagajes para despacharlos, pues los arríos tuvieron oportunidad de sacar la salud de las camas y las viviendas las bestias en el camello y los viajeros en canoas.

—Hay mucha concurrencia en el precio de los viajeros; las papas han subido á 12 soles por carga.

—Llegó hoy procedente de Guayaquil, el batallón de guardias Nacionales N° 60. No se sabe si quedará de guardia en esta plaza ó si continuará su marcha á Guayaquil y Alajuela. Habrá cestas de bagajes para despacharlos, pues los arríos tuvieron oportunidad de sacar la salud de las camas y las viviendas las bestias en el camello y los viajeros en canoas.

—Hoy en la primera hora de la mañana entrará el vapor "Perú" procedente del Norte, después de haber cumplido la cuarentena de observación que se le impuso.

El Colombia, procedente del Sur, es probable que llegue de 12 á 1 del dia.

Noticias de Daule

El comandante J. Virgilio Muñoz se encuentra en la Soledad dedicado á la tarea de persiguir criminales, como lo han hecho otros, pero con resultados más que brillantes.

—El señor Eladio Maldonado, de la Compañía de la Ruta, llegó ayer procedente de Bogotá con destino á la capital. Rosario de Morón, C. D. Sáenz y familia, M. Rueda, F. Diaz, C. I. Albuja, J. Altamira, A. Andrade, Ángela Holguín, J. J. Guerra, y 7 en 2^{da}.

Vapores de Norte y Sur

Hoy en las primeras horas de la mañana entrará el vapor "Perú" procedente del Norte, después de haber cumplido la cuarentena de observación que se le impuso.

El Colombia, procedente del Sur, es probable que llegue de 12 á 1 del dia.

Boletín Municipal

Ha sido nombrado comisionado de la Exposición Nacional en el Cantón de Zaruma el Sr. E. Valverde.

—Por el correo de ayer recibió el presidente del Comité de la Exposición dos contestaciones á la circular que el año pasado se publicó en la *Boletín Municipal* y que designó una espacio local para depositar los objetos artísticos que se han de exhibir; y que además ha puesto á disposición del público la im-

SOMBREROS

EL LOUVRE

acaba de recibir un exuberante surtido de capotas y sombreros para señoras y niñas.



NOTA.—Desde el 15 del presente mes EL LOUVRE abrió su nuevo surtido para la estación del verano.

Royal Sparkling Medoc

WILLIAM PIPER

A LOS CONSUMIDORES DE CHAMPAGNE

Tenemos este exquisito Vino Dulce, Seco, Extra seco y Brut.

Entregamos las cajas saneadas y garantizamos que la pureza el aroma y el sabor de este Vino son superiores á todas las marcas de Champagne que hasta ahora se han hecho apreciar.

MARTIN REINBERG & Cº,

Únicos Agentes en el Ecuador.—1 m.—Nº 4585.—Junio 18

prenta municipal para hacer propaganda en favor de la Exposición.

—El Sr. Alejandro Quijano, Presidente del Concejo de Riobamba, persona que ha resuelto nombrar una persona que represente á ese Municipio en el Certamen Nacional.

Motor hidráulico

El Sr. Aquilino Linco Lallín ha suspendido los ensayos con el motor hidráulico de su invención, que tiene ya construido cerca de la fábrica de cervecas del Sr. Maulíne.

—El Sr. Linco ha logrado con su invención un motor hidráulico que gira á 100 revoluciones por minuto.

—Ayer salió para el Interior la fuerza expedicionaria que viene de la guerra en Panamá numerosos de los ejercitos Artillería, Caballería y Alabanza. Habrá cestas de bagajes para despacharlos, pues los arríos tuvieron oportunidad de sacar la salud de las camas y los viajeros en canoas.

—Ayer llegó procedente de Guayaquil, el batallón de guardias Nacionales N° 60. No se sabe si quedará de guardia en esta plaza ó si continuará su marcha á Guayaquil y Alajuela.

—El señor Eladio Maldonado, de la Compañía de la Ruta, llegó ayer procedente de Bogotá con destino á la capital. Rosario de Morón, C. D. Sáenz y familia, M. Rueda, F. Diaz, C. I. Albuja, J. Altamira, A. Andrade, Ángela Holguín, J. J. Guerra, y 7 en 2^{da}.

Vapores de Norte y Sur

Hoy en las primeras horas de la mañana entrará el vapor "Perú" procedente del Norte, después de haber cumplido la cuarentena de observación que se le impuso.

El Colombia, procedente del Sur, es probable que llegue de 12 á 1 del dia.

Noticias de Daule

El comandante J. Virgilio Muñoz se encuentra en la Soledad dedicado á la tarea de persiguir criminales, como lo han hecho otros, pero con resultados más que brillantes.

—El señor Eladio Maldonado, de la Compañía de la Ruta, llegó ayer procedente de Bogotá con destino á la capital. Rosario de Morón, C. D. Sáenz y familia, M. Rueda, F. Diaz, C. I. Albuja, J. Altamira, A. Andrade, Ángela Holguín, J. J. Guerra, y 7 en 2^{da}.

Boletín

RESUMEN DE LAS NOTICIAS

CONTENIDOS EN

EL PRESENTE NUMERO

Las pobres amazanas a bordo del *Quioto*.—Prorrogadas tomando por el Comandante de Armas.—Riobambá acuerda de una estocada.—Prácticas para el año en Boquete.—El Batallón de Guardias debió ir rotativamente.—El autor hídrico Linco en la noche captura de mataderos en la noche.—Bogotá.—Dentistas mueren muertos de hambre en Kolumán.—Los vapores X en el Hospital Civil.—Retratos de un cardenal, una blanca y un maestro.—Rayos Catódicos de la ca-

El Sr. López Y Ochoa ha abierto hoy su Escuela Infantil de un mes de edad, mediante el permiso que obtuvo para ocuparse de asuntos particulares.

—El nido que en mi anterior comunicado había sido sacado exige una rica y espontánea atención. Exhorto al vecindario de algunos padres, y la Policía debe tomar medidas severas para evitar desgracias semejantes.—*El Corresponsal.*

Cementerio Católico

Inhumaciones verificadas el dia 20.—Nicasio Zavalá 45 años fallece. Santos Vilano 19 id., mulpario. Simón García 38 id., mulpario. Teodoro Arribalzaga 31 id., fallecimiento. María Gómez 10 id., parto. Juan José Muñoz 2 meses fallece. Santiago Saca id., id. id. y Elvira Fornes 10 id. tibia.

Adriana

Ayer fueron presentados los siguientes pedidos:

Reyes y Za., G. Kaiser y Ca., Perry M. de León, Eugenio Iglesias, Manuel Orrantia 4 hijo, Espinosa y Gutiérrez, N. Alarcón y Ca., Miguel Campedón, Armando Saénz, Samuel Keppler, Juan Parodi, Víctorino Huas y Castagneto, Miguel Riera, Antonio Medina, Primitivo Martínez, Juan Valdés, José Cárdenas, Juan H. Karp, Juan J. Beltrán y Bastronmiano, Pablo Tola, Rodríguez Huixos.

En el Salitre

El teniente político de esa parroquia, Daniel Franco, que es hombre de carácter irascible y que continuamente ocasiona disgustos a los vecinos, últimamente quiso ponerse en prisión con guillos al telegrafista del lugar, quien se negó, y los vecinos le hicieron una protesta contra el Presidente del Consejo de Tránsito, que no se hallaba presente.

Con mal motivo dicho telegrafista tuvo que poner a salvo su persona, una libras del vejezno y un pañuelo de la señora de la telegrafista, que se dieron a la fuga y el Salitre está interrumpido, y es posible que así continúe si las autoridades superiores no ponen fin a esa situación.

Con raras excepciones las autoridades de la capital y la provincia y la del Salitre están a punto por los continuos quejas que se publican por la Prensa, es de las más difíciles y debe ser removida en el día.

—Se nos informa que en la oficina telegráfica del Salitre no hay un libro para anular los telegramas, una messa ni siquiera una escrita.

Toros serranos

Hoy llegaron, en el vapor *Quito* procedente de Bahíaflor, la toro de los que el Empresario de la Flota de Torsos, Sr. Moyá ha comprado en Rionabón.

El domingo hasta pués corrida con los famosos toros rionabonenses.

Escalando en la cárcel

Ayer a las 6 de la mañana se formó un gran escalamiento en la cárcel.

El alcalde Sr. Manuel S. Lozano iba como de costumbre a prover de agua a los presos, acompañado de los números de la guarda, cuando el Comandante de guarda, teniente Mera le impidió que abriera los calabozos, diciendo que debía pedirle permiso y ante todo que era necesario formar la guardia, todo esto dicho con palabras injuriantes.

El alcalde le replicó manifestándose que no tenía por qué pedirle permiso y que él y los dos números eran suficientes para abrir los calabozos y arrostrar las consecuencias.

Entonces murió en colera el oficial siguiendo un altercado entre éste y el alcalde, dando por resultado que no se proveyó a los presos de lo necesario.

Últimas horas

El termómetro marcó ayer a las tres de la tarde 22° centígrados de temperatura y a las 10 de la noche 26° id.

Anoché se verificaron en la parroquia de Anchiote 4 bautizos: 3 de varones y 1 de mujer.

Durante el día de ayer hasta las 10 p. m. concurrenieron a la Biblioteca Municipal 49 lectores.

Se hizo el servicio de ronda en la ciudad con 5 inspectores, 3 subinspectores, 10 agentes de Pesquisas, 20 id., de la Caballería, 100 celadores y el ayudante Oficial E. Viana O.

Al horario nocturno el ayudante Francisco J. Landín.

Anoché hicieron la guardia de depósito las comparsas: "Olimpo" Nº 7, "Lizarra" Nº 5 y "Goyeneche" Nº 9, con la dotación de 20 domésticos cada una.

Anoché se beneficiaron 58 reyes para el consumo público.

Anoché estuvo de guardia en la oficina de Telégrafos el telegrafista Antonio Benítez.

Habían telégrafos recaudados para los siguientes personajes: Coronel Grimaldi, E. Torres, Amador Sánchez, José Sánchez, Carmen Cruz, Of. Rivas, José Vera y Manuel Reyes.

Las buenas tardes francesas.

Anoché a las 8, unos inspectores de Policía municipal, entre los que se hallaba el inspector Luis Llona, visitaron extranjeros de las aulas de la ciudad: 3 chachones, pertenecientes a Rosalia Morales, cocinera de don Luis Cavaña.

Este señor intruyó en favor de la Morsa que él llevaba de uso los empleados cargaron siempre con los cordes.

La mujer que nos hace el denuncio dice que en casa está situado en parte donde no figura tienen nombre las calles, creciendo por tanto la Policía Municipal de deseo de que recogen los chachones que están en casa.

A las 8 contrajo matrimonio el Sr. Tomás M. Ibarra con la señora María González. Agraciaron al acto el Sr. Horacio Romero con su hermana Manuela Romero.

—A las 9 p. m. se suscitó un gran escalamiento en la calle de "Aguirre", 78 cuadra, promovido por Benjamín Carrasco, quien después de matarla a su mujer infiriéndole una grave rotura de cabeza la llevó a la calle cerrando la puerta del cuarto.

Por la noche cogió una enorme piedra y rompió la puerta.

Ardua tarea es la de poner en cuestiones una composición alemana, sin que ésta pierda su vigor propio, su verdadero mérito.

Constant ha traducido en prosa alemana de fluides y naturalidad, la hermosa opereta alemana. *Der Bettelstudent*, es el estudiante caballero, manifestando genio y gusto artístico.

La bellisimá musica de *El Guitarrone* no es fruto de la mera pura inspiración.

Tiernas frases de sabor francés, propio del género de la obra, y muchos pasajes de estilo moderno, con tendencias wagnerianas, que la hacen variada y de gran impresión.

Toda la música, en general, de estos operetas se graba con facilidad por la suave melodía que contiene.

En el primer acto sobresale una romanza, con aire de mazurca, que cautiva el temor Navarro con exquisito sentimiento; cosechó palmas.

También las conquistó la señorita Ruiz en la marcha final; hermosísimo trozo, de gran efecto, en el que emitió notas poderosas que llenaban la sala, no bastando a apagárla el conjunto de orquesta, coros y banda de músicos que salió al palco escenario. Ha cantado anche esa *chanson* como no la habíamos oido antes.

Fué repetida la marcha.

La parte de *Palomina*, bien desempeñada por la señora Senita.

Es un personaje aquél que representa la nobleza arruinada y cursi; está bien trazado.

Panchita Navarro nos presentó una candorosa niña, franca hasta la indiscrición.

El nifito Fernández nos pareció una figulinilla de Sevres. Trajo a su memoria el recuerdo de la inolvidable compañía infantil. Hizo espléndido debut cuando al bío en su parte de canto.

Costa hizo un buen Puffendorf. Se mantuvo dentro de los límites de la discreción, cosa poco común en los cónticos como él; puso su voz no le ayudaba por no ser poderosa, cosa frecuente en actores de su género.

Aules, Conteras y demás secundonas con volviendo por el menor.

En conjunto, la representación de *El Guitarrone* ha estado buena.

Como extremo, no ha desaparecido el semblante recordando en los *monstros*, que siempre buscan el parangón.

La velada de anoche nos permite afirmar que si bien no brillan en la compañía estrelas del arte, hay en ella un recomendable término medio, que contribuye a la armonía del conjunto que es lo que debemos buscar.

Sí el cuarteto dramático no está completo, en cambio la primera tiple es una artista que pude figurar en elevado nivel.

De todas maneras debemos agradecer el *avent que* nos proporciona la empresa, aún cuando tengamos expectativas de gozar en otros tiempos de compañías mejores.

El público satisfecho aplaudió bastante y exigió la repetición de la escena de la bautil del segundo acto y algunos otros números de canto.

La orquesta, aunque deficiente, tuvo bien llevada con la batuta batata del maestro Arece.

Los coros han sido reformados, pero la plástica del suplemento femenino ni está ajustada a las reglas de la estética ni es para proporcionar un grato reposo a la visual masculina.

El resultado del estreno de anoche augura buena recteza en las repeticiones de *El Guitarrero*.

Hasta las 2 de la mañana habían llegado a los calabozos de la Policía, 100 condenados: 7 por embriaguez, encubriendo y ultratras y 3 para la averiguación de robo.

En la madrugada de hoy zarpará para Centroamérica el vapor alemán "Voluntad" de la Compañía "Río Negro".

No lleva pasajeros y sólo 20 sacos de ca-

EL JARABE FENICIO DE VIAL
Son los insecticidas o gérmenes que se usan para las enfermedades de los animales. Es de color negro y negro, de acuerdo a las Tosis, Boletas y Lágrimas. Engrasado, Griego, Roqueño, Infusado. En todos los farmacias.

ESTRELLADO DE LA SALUD.—
Almendras puras de las aguas minerales de Caldas.—Promoción en Floris, Lágrimas, Sal, Sabor, Mielmejor, etc. Promoción de M. T. Tres. Se recomienda para la convalecencia de personas de edad o enfermas acostumbradas a seguir dietas ricas en grasas.

GRATIS—Envíe el C. P. A. Y. de cada día al Dr. J. PAYZ. en QUITO.

Corazón segura del ESTRELLADO por la CASCARINE LEPRINCE

ESTRELLADO tónico, Atónica del intestino,

Almendras, Yohanes, Házanos, Enteroprotector del

Ejercicio, Embargo de Estómago, Dolores de Cabeza,

ESTRELLADO durante la Fiebre y la Lactancia.

Envíe GRATIS—una CAJA de ESTRELLADO a cada persona que pague el envío de los gastos de correo.

ESTRELLADO de la CASCARINE LEPRINCE

ESTRELLADO de la CASCARINE LEPRINCE